

Sparkassen-Weihnachtsaktion: 40.000 Euro für soziale Projekte



Sparkassenchef Markus Schabel (Mitte) überreichte jetzt als Ergebnis aus der Weihnachtsaktion der Sparkasse Münsterland Ost die stolze Summe von 40.000 Euro an Henrich Berkhoff (l.) und Silvia Klett (2.v.l.) vom Kinderschutzbund in Warendorf sowie an Mieke Pinke (2.v.r.) und Elisabeth Leifheit (r.) vom Verein SeHT in Münster.

Gemeinsam für ein starkes Münsterland – unter diesem Motto stand diesmal der Weihnachtsgruß der Sparkasse Münsterland Ost. Das Kreditinstitut hatte seine Weihnachtswünsche an die Kunden in eine besondere Form gebracht: Statt persönlicher Briefe erschien ein Anzeigenmotiv mit der Ankündigung, integrative Einrichtungen vor Ort mit insgesamt 40.000 Euro zu fördern.

„Wir blicken erneut auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr zurück und möchten uns dafür auf diesem Wege bei unseren Kunden bedanken“, so der Sparkassen-Vorstandsvorsitzende Markus Schabel zum Hintergrund der Spendenaktion. Und davon profitieren zu gleichen Teilen zwei Organisationen: Der Deutsche Kinderschutzbund Kreisverband Warendorf und der Verein SeHT Münster e.V. (SelbständigkeitsHilfe bei Teilleistungsschwächen).

Der Kinderschutzbund Warendorf plant mit dem Geld die Einrichtung einer unabhängigen Beratungs- und

Anlaufstelle für Eltern, Einrichtungen und Interessierte, die das Thema Inklusion mit der UN-Behindertenrechtskonvention in Einklang bringen möchten. „Die Spende der Sparkasse ist für dieses Projekt eine willkommene Starthilfe“, so Henrich Berkhoff, Vorsitzender vom Kinderschutzbund in Warendorf.

Auch Mieke Pinke, Vorsitzende beim SeHT e.V. in Münster, weiß schon ganz genau, was mit dem Geld geschehen wird. „Mit der ‚Aktion Inklusion‘ möchten wir Menschen mit und ohne Behinderungen eine Beteiligung an politischen und gesellschaftlichen Veränderungsprozessen ermöglichen“, sagt Pinke.

Für die Sparkasse bildet diese Unterstützung gleichzeitig den Auftakt in ein Jahr, in dem sich das Kreditinstitut erneut für die Förderung zahlreicher Projekte engagieren wird. „Gesellschaftliches Engagement ist für uns ein sehr wichtiges Thema, das wir auch in 2013 mit ganzer Kraft fortsetzen werden“, kündigt Sparkassenchef Markus Schabel an.